



# Atacan morenistas a la Corte por 'Plan B'

MAYOLO LÓPEZ  
Y ANTONIO BARANDA

Dirigentes, legisladores y aspirantes presidenciales de Morena arremetieron contra la Corte, luego de que anulara ayer la parte central del llamado "Plan B" en materia electoral que aprobó el Congreso.

Mario Delgado, líder de Morena, acusó a los Ministros de la Corte de estar a favor del conservadurismo.

"Sin ir a fondo, concluyeron que les había faltado un sello o firma a los diputados y senadores, que habían faltado al proceso legislativo y por eso lo desecharon. Es una clarísima definición de cómo la Corte está del lado conservador", señaló.

Delgado anunció un Plan C que, dijo, significa que el próximo año derrotarán al bloque conservador por vía legal y democrática.

"Por eso hoy a la Corte le contestamos que aquí estamos, que estamos más unidos que nunca y que los vamos a derrotar en las urnas".

El senador Alejandro Armenta dijo que la Corte se ha mostrado imprudente, abusiva y hasta intimidante.

"Una vez más, se pone en evidencia la urgente necesidad de la democratización al interior del Poder Judicial", tuiteó.

El legislador poblano adelantó que acompañara al Presidente López Obrador con la iniciativa que presentó en abril pasado, para democratizar al Poder Judicial.

"El día de hoy (ayer) inicia el Plan C para convertir a México en un país verdaderamente democrático. Para que el soberano sea el pueblo y no las mafias electorales ni la partidocracia. ¡En sus marcas, listos, fuera!", tuiteó Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

## ACUSAN ASPIRANTES

Claudia Sheinbaum reprochó a los Ministros de la Corte que no hayan entrado a discutir el fondo de la reforma

@reformanacional

**Dra. Claudia Sheinbaum**  
**@Claudiashein**

El día de hoy la mayoría de los ministros de la SCJN invalidaron el llamado Plan B. Ni siquiera entraron a discutir el fondo.. la verdad, era esperable. Es ya sistemático su comportamiento.

Ya saben, ¡¡Vamos por el plan C!! . A seguir haciendo historia.

electoral, y anunció que promoverán un Plan C para seguir haciendo historia.

De gira por San Luis Potosí, Adán Augusto López acusó a los Ministros de fallar a contentillo de los grandes intereses.

"Como lo han venido haciendo en los últimos meses, nueve Ministros de la Corte se convirtieron en tinterillos de ocasión, volvieron a fallar a contentillo de los grandes intereses", señaló.

A tono con lo que ha dicho el Presidente Andrés Manuel López Obrador, el tabasqueño afirmó que el Poder Judicial está podrido.

"Entrometiéndose en las decisiones del Poder Legislativo, dijeron los Ministros 'ah, es que no hubo tiempo suficiente para discutir y para conocer de la iniciativa'. ¡Mangos! El Poder Judicial en este país esta podrido", sostuvo.

Previamente, el ex titular de Gobernación retó a los ministros a renunciar y a competir en las elecciones si quieren ser opositores.

"Las y los ministros deben entender que los tiempos han cambiado. Si quieren ser opositores al cambio, que renuncien y se presenten a las elecciones", posteó.

En tanto, Ricardo Monreal minimizó que la Corte haya invalidado la reforma electoral del Presidente López Obrador.

"No hay ninguna sorpresa, era de esperarse y no pasa nada. Hay que seguir insistiendo", dijo en Hidalgo.